



1/1

"ES DE BIEN NACIDO, SER AGRADECIDO"

Taboada se despide en el Ángel

HÉCTOR QUEZADA GRUPO CANTÓN

Santiago Taboada cerró dónde todo comenzó, en las inmediaciones del Ángel de la independencia, ahí el candidato a la jefatura de gobierno por la coalición "Va X la CDMX", agradeció a quienes lo acompañaron en campaña desde el 1º de marzo.

"Es un evento para dar las gracias, es de bien nacido, ser agradecido, esto es porque los candidatos me lo pidieron" fueron las palabras del exalcalde de Benito Juárez durante su último evento de campaña.

El panista refirió que fue un acto solemne, pues su cierre de campaña se realizó el pasado 23 de mayo en Iztapalapa, donde estuvo acompañado por la candidata de la oposición a la presidencia, Xóchitl Gálvez y Karen Quiroga, candidata de la alcaldía.

Inclusive. Taboada se dio el lujo de realizar una gira de cierres de campaña, por lo que luego de informar que sería un evento sencillo, el aspirante al gobierno central acompañó a los candidatos a alcaldes de Milpa Alta, Jorge Alvarado, así como al aspirante por Xochimilco, Gabriel Del Monte; mientras que en Cuauhtémoc y en Benito Juárez, apoyó a Alessandra Rojo y a Luis Mendoza.

El exalcalde estuvo en los cierres de campaña de diversas alcaldías, puesto que el 25 de mayo, en Azcapotzalco, acompañó a la reeleccionista Margarita Saldaña, mientras que un día después se presentó en el cierre de campaña de los aspirantes a la Magdalena Contreras, Miguel Hidalgo y Coyoacán.

Por otro lado, el 28 de mayo se hizo presente en los cierres de campañas de Tláhuac, con Ana Karen Yáñez; y en la GAM, donde mostró su agradecimiento a los simpatizantes por el apoyo obtenido durante este periodo.

GRACIAS

Mostró su agradecimiento a los simpatizantes por el apoyo obtenido durante su campaña

